

NOMBRES, NOMBRES Y...
NOMBRES / B3



Alberto
Aguilar

el 30 de septiembre crédito por 2 mil mdd para NAICM y quizá bonos este año;

LE ADELANTABA QUE el financiamiento para el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) va viento en popa. Tras el crédito sindicado por mil millones de dólares que se logró en 2014, hay otro tramo contemplado de 2 mil millones de dólares que se espera cerrar el 30 de septiembre. Van a participar 15 bancos bajo el liderazgo de Citi-Banamex que dirige **Ernesto Torres**, JP Morgan de **Eduardo Cepeda** y el HSBC de **Luis Peña**. El NAICM ya tiene amarrados los recursos para esta que es la obra más importante del sexenio hasta el primer trimestre del 2017. Deben incluirse los flujos del TUA que hoy se cobran en el AICM a los pasajeros de salida que son el 40% del total. El esquema incluso contempla bonos. Le adelantó que en ese expediente ya comienzan a darse los primeros pasos como la calificación de estos por S&P de **Víctor Manuel Herrera**. No se descarta poder colocarlos este mismo año si las condiciones de los mercado mejoran. Estos esfuerzos son coordinados por **Federico Patiño Márquez** recién designado cabeza en relevo de **Manuel Ángel Núñez**.